
Спортивный обозреватель обратился с письмом к главе государства
С открытым письмом на имя президента страны обратился председатель Ассоциации спортивных журналистов
Таджикистана Нарзулло Латифов.

Он выражает свою озабоченность в отношении ряда вопросов и для их решения предлагает свои предложения.

В частности, он просит образовать при Исполнительном аппарате президента Совет по физической культуре и спорту, который бы
возглавлял лично президент страны.
Кроме того, по его мнению, следует реорганизовать нынешней Комитет по делам молодежи, спорту и туризму при правительстве, создав
Комитет по физической культуре и спорту при правительстве РТ.

Причину этого Н.Латифов объясняет тем, что «после реструктуризации в 2006 году, таджикский спорт потерял свои позиции».

Спортивный обозреватель также предлагает создать в аппарате министерства образования управление или отдел физической культуры и
спорта, как это было в советский период, «поскольку сейчас министерство отдалилось от этой сферы».

По его словам, детско-юношеские спортивные школы, которые сейчас подчиняются Комитету по делам молодежи, спорту и туризму,
целесообразнее перевести на баланс Минобразования.

«Кроме того, Институт физической культуры, который в основном готовит учителей, также должен быть при министерстве образования»,
- пишет журналист.
Касаясь законодательства о спорте, он предлагает внести поправки в закон РТ «О физической культуре», предусматривающие
социальную защиту спортсменов, обязательное страхование членов сборных команд страны.

По мнению Н.Латифова, хотя уже известны имена 13 участников летних Олимпийских игр 2008 года, до сих пор правительства
Таджикистан не определилось со средствами для их стимулирования. «Это при том, что большинство соседних стран уже решили этот
вопрос», - добавил он.

«Наряду с теннисом, предлагаю организовать открытые чемпионаты на Кубок Президента по футболу, борьбе, боксу», - пишет
обозреватель.

Он также предлагает принять государственную программу развития футбола на ближайшие 5-10 лет.

Последнее предложение Н. Латифова заключается в том, чтобы в будущем практиковалось проведение встреч главы государства со
спортсменами и работниками этой отрасли, что может дать определенный импульс развитии спорта в стране.
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